

Jahresrückblick 2015 Jugendgruppe

Zur Jugendgruppe zählte 2015, 9 Jungfeuerwehr-Mitglieder! 5 Buben und 4 Mädchen.

7 aus dieser Gruppe traten am 21. März beim Wissenstest in St. Martin an und holten sich die begehrten Wissenstestabzeichen in

Bronze: Kölbl Stefanie
Feuchtinger Lorenz

Silber: Brodinger Marcel
Schöppl Anton

Gold: Aigner Madeleine
Ertl Helene
Öller Ludwig



Anfang April starteten wir dann mit dem Training für die Leistungsbewerbe.

Nach zahlreichem Training und der Teilnahme an den Bewerben in Lambrechten und Walchshausen, wurde beim Bezirksbewerb in Eberschwang um das Leistungsabzeichen in Bronze und Silber gelaufen.

Mit einem 6. Platz in der Wertung „Bezirk Silber Jugend“ und dem Erreichen des Jugendleistungsabzeichens in Bronze von **Kölbl Stefanie**, wurde die Bewerbssaison beendet.



Ein weiteres Highlight war das 6. Bezirke Jugendlager, welches 2015 vom Bezirk Braunau in Tarsdorf veranstaltet wurde.

Die Lagerolympiade mit zahlreichen Spielen und ein Drachenbootrennen zählten bei brütender Hitze zu den Höhepunkten des Jugendlagers. Abkühlung suchten wir nicht nur im Freibad, sondern auch im klimatisierten Kino. Die Ausstattung des Zeltes wurde von der FF Kirchdorf um Feldbetten erweitert und stehen jedem Teilnehmer zur Verfügung.



Am 6. November stand der Bayrische Wissenstest
in Aurolzmünster auf dem Programm.
Bei diesem erreichten das Abzeichen
Feuchtinger Lorenz

in Bronze

Brodinger Marcel
Kölbl Stefanie
Schöppl Anton

in Silber und

Aigner Madeleine
Ertl Helena
Öller Ludwig

in Gold.



Am 24. Dezember wurde traditionell das Licht aus Bethlehem von Haus zu Haus getragen.
Für die freundliche Aufnahme und die erhaltenen Spenden möchten wir uns nochmals recht herzlich bedanken.



*Gesundheit und Erfolg im Jahr 2016 wünscht
die Jugendgruppe der FF Kirchdorf am Inn*